

新型コロナワクチンを接種することを勧める3つの理由

・若者は新型コロナウイルスにかかるても平気だ。

若者は感染してもほとんどが軽症でしたが、デルタ株がまん延している今、若者でも酸素投与が必要になりました、重症化し人工呼吸器が必要になることがあります。

また行動が活発な若者が感染すると、感染者数が増加し、医療体制の逼迫につながります。

医療崩壊が起きた場合、重症化しても適切な医療が受けられず、命に関わることがあります。

・新型コロナワクチンが社会活動の再開のためになる！

ワクチンを接種することで、発症、重症化を抑え社会活動を再開させることにつながります。コロナ禍から脱却するための鍵となります。身近な話に置き換えると、遠くにいる親戚や友人と会って過ごすことや、会食に行くこともだんだんとできるようになることが挙げられます。



・ワクチン接種は、自分だけでなくあなたの大切な家族や友だち、医療従事者を守ることができる！

新型コロナワクチンは接種できない人達もいます。ワクチンが体質的に合わない人や12才未満の子ども達はワクチンを打ちたくても打つことができません。皆さんがワクチンを接種することで、ウイルスの感染を抑止し、これらの人達を守ることにつながります。

また、医療従事者は毎日新型コロナウイルスの患者やその他の患者を診療してくれています。

その人達は休みもなく働き、次から次へと運ばれてくる患者を診るなど、肉体的にも精神的にも限界という人も少なくありません。

皆さんがワクチンを接種し、感染者や重症者を減らすことで、頑張っている医療従事者の負担を減らすことができます。

ぜひ皆さんも
あなた自身とあなたの好きな沖縄を守るために新型コロナウイルスワクチンを接種することを考えてみてください



「新型コロナウイルスワクチンについてもっと知りたい」という方は、右のQRコードor下のワードで検索！

厚労省 コロナワクチンQ&A

検索

